

ISN24H

Almaraz I (Cáceres) – Nivel INES 0

20 de Mayo de 2014

El titular de la central nuclear Almaraz I ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear que se ha producido el arranque automático de las unidades de filtración de emergencia del sistema de ventilación de la Sala de Control.

El origen de esta acción automática se debe a una señal no real (actuación momentánea y espúrea) generada por uno de los detectores de radiación del edificio de contención.

El reactor de la Unidad I de la central nuclear de Almaraz se encuentra actualmente funcionando al 100% de su potencia y se está analizando las causas de este suceso que no ha tenido repercusión en los trabajadores, la población ni en el medioambiente.